

Altenpflegeschule Neheim

PRESSEMELDUNG

27.06.2017



Gemeinsames Projekt

der Alten- und Krankenpflegeschule zu aktuellen Entwicklungen in der Pflegelandschaft

Am vergangenen Mittwoch, den 21.06.2017 präsentierten die Mittelkurse der Altenpflegeschule des Caritasverbandes Arnsberg-Sundern sowie der Krankenpflegeschule des Klinikums Arnsberg ihre Arbeiten.

Dazu wurde ein Anspiel zum Thema Gewalt und freiheitsentziehende Maßnahmen sowie ein selbstgedrehter Film über die Pneumonieprophylaxe damals und heute gezeigt. Weitere Präsentationen hatten: Qualität und Zukunftsfähigkeit der Pflege, Aggression und Gewalt als belastendes Ereignis für Pflegenden und Betroffene, sowie berufspolitische Verantwortung der Pflegenden zum Thema. Darüber hatten sich die Schülerinnen und Schüler zuvor auf dem „Junge Pflege Kongress“ in Bochum informiert.



Weitere Präsentationen hatten: Qualität und Zukunftsfähigkeit der Pflege, Aggression und Gewalt als belastendes Ereignis für Pflegenden und Betroffene, sowie berufspolitische Verantwortung der Pflegenden zum Thema. Darüber hatten sich die Schülerinnen und Schüler zuvor auf dem „Junge Pflege Kongress“ in Bochum informiert.

Aber auch die Zuhörer wurden an diesem Tag zum Mitmachen motiviert. Sie wurden aufgefordert über pflegerische Eigenerfahrungen zu sprechen und Prioritäten anzugeben, die sie sich für ihren täglichen Pflegealltag wünschen. Hier kristallisierte sich sehr schnell das zentrale Thema „Mehr Zeit“ heraus.

Durch die Informationen über die Arbeit der Jungen Pflege AG kamen die Schülerinnen und Schüler u.a. zu der Überzeugung, dass sie selbst aktiv werden müssen. In diesem Sinne machte die letzte Gruppe „Wir bewirken was – wir haben eine Stimme“ allen Anwesenden Mut zum Eigenengagement. Hierzu gehört u.a. die Mitgliedschaft in einem Berufsverband und dem gemeinsamen Auftreten der Alten-, Kranken- und Kinderkrankenpflegekräfte als Einheit. Zum Beispiel bei der nächsten Veranstaltung von „Pflege in Bewegung“!



www.caritas-arnsberg.de

Träger:

Caritas-Verband Arnsberg-Sundern e.V.

Vorstand: Christian Stockmann, Timo Halbe

Vorsitzender Caritasrat: Heinrich Steinkemper

Spenden: Spk. Arnsberg-Sundern

Caritas-Altenhilfe Arnsberg-Sundern GmbH

IBAN: DE50 4665 0005 0001 0911 49

BIC: WELADED1ARN

Impressum

Caritas-Verband

Arnsberg-Sundern e.V.

Miriam Lutter

Hellefelder Str. 27-29

59821 Arnsberg

presse@caritas-arnsberg.de

Tel.: 02931 806764